

Editorial



Si bien la responsabilidad social y ética de la Universidad es con el conocimiento, su compromiso permanente y cercano es con la región. Un espacio imperceptible donde se concretiza la misión institucional con los intereses de la comunidad regional; los acontecimientos nacionales e internacionales de toda índole así lo exigen (apertura económica y social, la descentralización y la modernidad), es una nueva y superior dimensión de la sociedad colombiana que requiere exploración continua, descripción detallada y experimentación proyectiva, utilizando todos los apoyos epistemológicos e instrumentales de la ciencia y la tecnología a nuestra disposición, "sensibilizando el olfato" desde la Universidad para comprender inteligentemente cómo se desenvuelve la cultura en un ambiente cambiante y contradictorio como el de la región surcolombiana, una región de inmensas potencialidades y perspectivas estratégicas.

La presente edición de la revista institucional del CIDEC tiene como propósito ofrecer desde nuestro "nicho", diferentes elaboraciones teóricas y resultados de investigación que deben ser entendidos como la "mirada muy particular" que hace cotidianamente la Universidad Surcolombiana sobre la región con el fin de establecer y extender nexos comunicantes con todas las personas e Instituciones que buscan el mejoramiento de las condiciones y calidad de vida de la región Surcolombiana. Busca integrar las voluntades comprometidas con el desarrollo regional.

Universidad y Región se constituye en el primer registro sistémico de una parte sustancial de la oferta universitaria para la región surcolombiana con buena disposición de ánimo y transparencia para momentos igualmente transparentes, con identidad y compromiso institucional.

Es por supuesto, también, una excusa para rendir homenaje póstumo al maestro Estanislao Zuleta y su pensamiento nómada.

Invito a todos los lectores de nuestra ENTORNO para que investiguemos conjuntamente la Región y la impulsemos hacia el desarrollo integral que requiere para entrar al próximo milenio. ♣

LUIS HUMBERTO ALVARADO CASTAÑEDA
Rector Universidad Surcolombiana